
 

 

Pérez Tezanos afirma que el anuncio de Diego sobre 

rebajas fiscales para reactivar la venta de vehículos es 

“un tirón de orejas a Arasti” 

El diputado del PRC da la bienvenida al presidente a las políticas que su 

consejero de Industria y el PP rechazaron en el Parlamento  

Santander, 8 de junio de 2012 

El diputado y portavoz del PRC en materia industrial, Rafael Pérez Tezanos, ha 

felicitado al presidente de Cantabria, Ignacio Diego, por el “tirón de orejas” que 

ayer le dio públicamente al consejero de Industria, Eduardo Arasti, al anunciar 

rebajas fiscales para reactivar la venta de vehículos, en contra de la postura que el 

propio consejero y el Grupo Popular han mantenido las dos últimas semanas en el 

Pleno del Parlamento, al rechazar una propuesta regionalista con ese objetivo. 

“El presidente acierta al rectificar a su consejero y a su grupo parlamentario y 

apuntarse a las políticas que defiende el Grupo Regionalista, porque son las que en 

este momento necesita el sector de la distribución de automóviles”, ha asegurado 

Pérez Tezanos. 

De hecho, ha recordado que la defensa de esas ayudas ha sido el objetivo del 

debate promovido por el PRC en los dos últimos plenos parlamentarios, al plantear 

primero una interpelación para conocer los planes del Gobierno, en la que 

“curiosamente” Arasti no realizó alusión alguna a las medidas fiscales que ahora 

anuncia el presidente, y presentar a la semana siguiente una moción en la que 

proponía la elaboración de un plan autonómico de ayudas a la renovación de 

vehículos en base a rebajas fiscales. 

Dado que el rechazo de la iniciativa con los votos de la mayoría absoluta del PP no 

ha impedido que el presidente anunciara ayer esas ayudas, Pérez Tezanos le ha 

animado a asumir también el resto de las propuestas contenidas en la moción, con 

el fin de instar al Gobierno de España a elaborar un plan estatal para reactivar las 

ventas y una ley reguladora de los contratos de distribución de automóviles. 

El parlamentario se ha mostrado por último “muy satisfecho” por el “cambio de 

postura” del Gobierno de Cantabria, que ha atribuido a la iniciativa planteada por 

el PRC en el Parlamento “en base a las necesidades y demandas que está 

planteando el sector”. 

 

 


